

GUTE ARBEIT

WIR BRAUCHEN:
Berufsinfo
in der Schule!

3V

Hier lesen Sie über
Menschen aus der
Arbeitswelt

Blech-Power

Matthias (18) weiß, was er will: „Da ich Wiener Horn spiele und unbedingt einen handwerklichen Beruf erlernen wollte, habe ich mich für die Lehre als Blechblasinstrumentenerzeuger entschieden.“ Zu seinem Glück kann er bei der Firma Schagerl in Mank – nur zehn Minuten von daheim entfernt – diese seltene und abwechslungsreiche Ausbildung absolvieren. Für die Zeit nach dem Lehrabschluss im nächsten Sommer hat er auch schon einen Plan: Er will Horn studieren. (mf)



Noch auf der Suche nach dem Traumjob? Die App „Berufsorientierung ToGo“ unterstützt Sie und Ihr Kind dabei: [botogo.at](https://www.botogo.at)